

☆クリスマス会☆

昨年12月18日にクリスマス会が開催され、水戸支援員指揮による、ご利用者のハンドベル演奏から始まり、前職員柴田氏がひきいる「ふわふわハッピー楽団」による公演が行われました。



初詣

1月1日〜8日、新年を迎え一年の健康と安全を願って「美原不動尊」「大森神社」へ初詣に出かけました。



終了後は、クリスマス飾りをほどこした作り立てのポップコーンを全員の方にプレゼントしました。



大森神社では獅子舞が舞われており、ご利用者の中には、頭を噛まれる方もいました。



今年も良い年でありますように職員一同願っています。

クリスマス飾り



職員紹介

野島 明菜 (支援員)



齋藤 洋子 (支援員)



12月末から勤務させてもらっています。養護老人ホームで働くのは初めてです。皆様は豊かな生活ができます様、お手伝いさせていただきます。



◆入退所状況
 (令和6年1月末現在)
 在籍者 126名

【入所】
 川越重巳さん (3階)

【退所】
 但馬君代さん (2階)
 藤尾正直さん (4階)

編集後記

【2月3日は節分】
 節分は「立春」の前日にあたりますが、立春は暦の上で春が始まる季節のことです。邪気や悪いものを落とすとして、新しい年に幸運を呼び込むことため、節分という行事が日本各地で行われてきました。皆様にも幸運が訪れますように。



これまで介護度の高い方のケアワークをしてきました。ホームでの入居者の皆様は元気で自立されている方が多く、"人生百年時代"という言葉をしみじみ感じます。スタッフの方々は職業意識を持った若い方が多く、両方からパワーをいただきます、楽しく働きたいです。



